

EN TAMUÍN, ESTADO DE SAN LUIS POTOSÍ, SIENDO LAS 11: 18 ONCE HORAS CON DIECIOCHO MINUTOS DEL DÍA 27 DE SEPTIEMBRE DEL AÑO DOS MIL DIECINUEVE, CON FUNDAMENTO EN EL ARTÍCULO 115 DE LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS, ARTÍCULO 114 DE LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DEL ESTADO DE SAN LUIS POTOSÍ, ARTÍCULO 21 FRACCIÓN III, ARTÍCULO 25 Y ARTÍCULO 70 FRACCIÓN XVII TODOS ELLOS DE LA LEY ORGÁNICA DEL MUNICIPIO LIBRE DEL ESTADOS DE SAN LUIS POTOSÍ, CONSTITUIDOS LOS CIUDADANOS INTEGRANTES DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO MUNICIPAL 2018-2021, PREVIA CITA EN LA PLAZA DE LA AMISTAD UBICADA EN CALLE CENTENARIO SIN NÚMERO, ZONA CENTRO DE ESTE MUNICIPIO, DECLARADO RECINTO OFICIAL MEDIANTE SESIÓN ORDINARIA DE CABILDO DE FECHA 13 DE SEPTIEMBRE DE LA PRESENTE ANUALIDAD, PARA CELEBRAR SESIÓN SOLEMNE DE CABILDO PARA LA RENDICIÓN DE CUENTAS DEL ESTADO QUE GUARDA LA ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL DURANTE EL PERIODO COMPRENDIDO DEL 01 DE OCTUBRE DEL 2018 AL 31 DE AGOSTO DE LA PRESENTE ANUALIDAD, POR LO QUE SE PONE A CONSIDERACIÓN DEL HONORABLE CABILDO EL ORDEN DEL DÍA BAJO EL CUAL SE REGIRÁ LA PRESENTE SESIÓN.

- 1.- LISTA DE ASISTENCIA
- 2.- INSTALACIÓN LEGAL DE LA SESIÓN
- 3.- ASUNTOS A TRATAR
 - INFORME DEL ESTADO QUE GUARDA LA PRESENTE ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL POR PARTE DE LA C.P. GRECIA ESMERALDA SÁNCHEZ GONZÁLEZ, PRESIDENTA MUNICIPAL CONSTITUCIONAL POR EL PERIODO COMPRENDIDO DEL 01 DE OCTUBRE DEL 2018 AL 31 DE AGOSTO DEL 2019.
 - MENSAJE DEL CIUDADANO REPRESENTANTE PERSONAL DEL LIC. JUAN MANUEL CARRERAS LOPEZ, GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO
- 4.- CLAUSURA DE LA SESIÓN

SE LE SOLICITA AL HONORABLE CABILDO SE SIRVAN MANIFESTAR LEVANTANDO LA MANO SI SE APRUEBA EL ORDEN DEL DÍA.

SE APRUEBA POR UNANIMIDAD EL ORDEN DEL DÍA.

PARA DAR CUMPLIMIENTO AL PRIMER PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA, SE PROCEDE A REALIZAR EL PASE DE LISTA DE ASISTENCIA A FIN DE VERIFICAR SI EXISTE QUORUM LEGAL

GRECIA ESMERALDA SANCHEZ GONZALEZ, PRESIDENTE MUNICIPAL. PRESENTE

AMADO SOBREVILLA MARTINEZ, REGIDOR DE MAYORÍA RELATIVA. PRESENTE

ROSA MINERVA RODRIGUEZ PEREZ, PRIMERA REGIDORA DE REPRESENTACIÓN PROPORCIONAL. PRESENTE

ELDA ABIGAIL GONZALEZ MEDINA, SEGUNDA REGIDORA DE REPRESENTACIÓN PROPORCIONAL. PRESENTE

ALDO CESAR RANGEL SALAS, TERCER REGIDOR DE REPRESENTACIÓN PROPORCIONAL. PRESENTE

JORGE GUILLERMO VILLEGAS RODRIGUEZ, CUARTO REGIDOR DE REPRESENTACIÓN PROPORCIONAL. PRESENTE

SANDRO VEGA MENDEZ, QUINTO REGIDOR DE REPRESENTACIÓN PROPORCIONAL. PRESENTE

EVA PAISANO GALINDO, SÍNDICO ÚNICO MUNICIPAL. PRESENTE

DESPUES DE HABER REALIZADO EL PASE DE LISTA, LE INFORMO A USTED CIUDADANA PRESIDENTA MUNICIPAL QUE CONTAMOS CON LA PRESENCIA DE OCHO MIEMBROS DE LOS OCHO QUE CONFORMAN EL HONORABLE CABILDO MUNICIPAL, POR LO TANTO, DE ACUERDO AL ARTÍCULO 25 DE LA LEY ORGÁNICA DEL MUNICIPIO LIBRE Y SOBERANO PARA EL ESTADO DE SAN LUIS POTOSÍ, EXISTE QUORUM LEGAL Y SE DECLARA LEGALMENTE INSTALADA LA PRESENTE SESIÓN SOLEMNE Y VALIDOS LOS ACUERDOS QUE DE ELLA EMANÉN.

Y PARA DESAHOGAR EL TERCER PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA, EN CUMPLIMIENTO A LO ESTABLECIDO EN LA FRACCIÓN XVII DEL ARTÍCULO 70 DE LA LEY ORGÁNICA DEL MUNICIPIO LIBRE DEL ESTADOS DE SAN LUIS POTOSÍ CEDO EL USO DE LA VOZ A LA C.P. GRECIA ESMERALDA SANCHEZ GONZALEZ, PRESIDENTA MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, QUIEN RENDIRÁ EL PRIMER INFORME DE GOBIERNO DEL ESTADO QUE GUARDA LA PRESENTE ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL POR EL PERIODO COMPRENDIDO DEL 01 DE OCTUBRE DEL 2018 AL 31 DE AGOSTO DEL 2019.

MENSAJE DE LA C.P. GRECIA ESMERALDA SANCHEZ GONZALEZ, PRESIDENTA MUNICIPAL CONSTITUCIONAL:

GRACIAS A TODOS USTEDES POR ESTAR PRESENTES EL DIA DE HOY EN LO QUE ES MI PRIMER INFORME, TRABAJO DURO ENTRE DIRECTORES, CONSEJEROS Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA DE NUESTRO MUNICIPIO, HOY QUIERO AGRADECER A LOS PRESENTES, AL REPRESENTANTE DEL GOBERNADOR POR ESTAR EL DIA DE HOY AQUÍ CON NOSOTROS AL DR. ANTOLIN, UN LUCHADOR DE IZQUIERDA, A LOS CONSEJEROS, A LOS CONSEJEROS DE DESARROLLO SOCIAL, AL CONSEJO INDÍGENA, CONSEJEROS DE DESARROLLO RURAL, DIRECTORES DE ESCUELAS EDUCATIVAS, VOLUNTARIADOS DEL DIF, PERSONAS DE LA TERCERA EDAD, PERSONAS CON CAPACIDADES DIFERENTES, MIS HERMANOS INDÍGENAS, JÓVENES Y CIUDADANOS EN GENERAL, EL DIA DE HOY ES MI OBLIGACIÓN RENDIR CUENTAS SOBRE ESTE AYUNTAMIENTO, PERO ANTES VOY A DAR EL INICIO DE COMO RECIBÍ EL AYUNTAMIENTO DE TAMUIN, HE ACEPTADO CRÍTICAS, HE ACEPTADO HUMILLACIONES DE PERSONAS QUE LABORARON EN EL AYUNTAMIENTO EN ADMINISTRACIONES PASADAS, NO SE TOCARON EL CORAZÓN PARA GOLPETEARME, HASTA DONDE LLEGO EL CINISMO EN ESTOS MESES DE CRITICAR MI GOBIERNO, HOY SEÑORES, DESPUÉS DE TANTOS MESES DE HABER CALLADO, VOY A DECIRLES COMO ESTA ESTE AYUNTAMIENTO DE TAMUIN, COMO LO RECIBIMOS, CRITICAS EN CUANTO A LA SEGURIDAD, PUEDEN VOLTEAR HACIA SU LADO DERECHO Y VER ESTA PATRULLA QUE ME HAN CRITICADO, QUE HA HUMEADO CUANDO ANDA CUIDANDO SUS CALLES, ME HAN DICHO QUE ES MI PATRULLA, CUANDO EN REALIDAD ES LA PATRULLA DE TODOS USTEDES, ESTAS PATRULLAS, ESAS PATRULLAS QUE ME DEJARON PARA CUIDARLOS, PARA DEFENDERLOS, PERO AHÍ NO TERMINA LA COSA, TAMBIÉN TODO SE QUEJAN DE LAS CALLES, PÉSIMAS CONDICIONES, CUANDO ME DEJARON UNA MOTOCONFORMADORA QUE DESDE QUE LLEGAMOS, NO HE PODIDO SACAR DEL TALLER, PORQUE NO PUEDE QUEDAR, MOTOCONFORMADORA QUE EN LUGAR DE ARREGLAR LA DESCOMPUSIERON PARA PODER RENTAR SUS EQUIPOS AL AYUNTAMIENTO, OBRAS NO TERMINADAS DE ARRIBA DE DOCE MILLONES DE PESOS, TODOS SE PREGUNTAN QUE PORQUE NO HAY ESPACIO EN EL PANTEÓN, PUES LAMENTABLEMENTE PORQUE NUESTRO PANTEÓN NUEVO NO HA SIDO ENTREGADO PORQUE SIGUEN OBSERVACIONES DEL ESTADO, TAMBIÉN A NUESTROS AMIGOS DE HUASTECOS Y NUEVO AHUACATITLA, UNA OBRA DE NUEVE MILLONES DE PESOS TIRADA, LA CUAL ESTÁN SUFRIENDO POR AGUA Y QUE ESTA OBSERVADA A NIVEL FEDERAL, QUE TAMBIÉN NO HA PODIDO SER ENTREGADA, DRENAJES Y CALLES EN PÉSIMAS CONDICIONES, UN MUNICIPIO ENDEUDADO, CON UNA DEUDA DE TREINTA Y OCHO MILLONES, SEISCIENTOS DIECINUEVE MIL SEISCIENTOS NOVENTA PESOS, EL CUAL VAMOS A TERMINAR DE PAGAR HASTA EL AÑO 2029, APARTE DE ESTO, NOS DEJARON UN QUERIDO SINDICATO, UN SINDICATO DONDE SOLAMENTE LABORAN O ESTÁN ACTIVOS VEINTICUATRO PERSONAS, EL RESTO QUE SON SESENTA Y NUEVE PERSONAS YA ESTÁN PENSIONADAS, APARTE DE ESO, ENTRE AGUINALDOS, SUELDOS, BECAS Y GASTOS FÚNEBRES, ANUALMENTE PARA NUESTRO QUERIDO SINDICATO SE NOS VA OCHO MILLONES OCHOCIENTOS TREINTA Y UN MIL TRECIENTOS NOVENTA Y SEIS PESOS, QUE BIEN PUEDEN SERVIR PARA NUESTRAS OBRAS, PERO AHÍ TODAVÍA NO TERMINA TODO, LAMENTABLEMENTE NUESTRO SINDICATO ES INTOCABLE, CUANDO RECIÉN LLEGAMOS NOS TOCÓ EL TEMA DE VER A UNA PERSONA MANEJANDO UN CAMIÓN DE LA BASURA, SI SEÑORES LOS CAMIONES DE LA BASURA QUE PASAN POR TODAS SUS COLONIAS, EN COMPLETO ESTADO DE EBRIEDAD CON LAS BOTELLAS ENCIMA DEL CAMIÓN Y PARA EL COLMO NO LO SUSPENDIERON SOLAMENTE LE DIERON QUINCE DÍAS DE RECESO, ESTE ES EL SINDICATO QUE EL AYUNTAMIENTO MANTIENE, VOY A CONTINUAR CON EL TRABAJO QUE REALIZÓ EL EXPRESIDENTE RAFAEL PÉREZ AL NO INGRESAR A NADIE AL SINDICATO, NINGÚN TRABAJADOR Y VAMOS A SEGUIR TRABAJANDO DE ESTA MISMA MANERA, HACIENDO LO CORRECTO. AGRADEZCO SU CONFIANZA, CRÉANME QUE EL GRAN TRABAJO QUE REALIZAMOS EN ESTE AYUNTAMIENTO ES PARA DARLE LO MEJOR PARA USTED, AHORA VOY A CONTINUAR, A RAÍZ DE COMO RECIBIMOS EL AYUNTAMIENTO, COMO HEMOS TRABAJADO, PORQUE UN GOBIERNO CON CORAZÓN?, PORQUE AL IGUAL QUE USTEDES YO VENGO DESDE ABAJO, AL IGUAL QUE USTEDES SE LO QUE ES SUFRIR Y ESTA FORMA DE GOBERNAR CRÉANME QUE ES DESDE EL CORAZÓN PARA CADA UNO DE NUESTROS TAMUINENSES, HOY PUEDO DECIR

GUSTOSAMENTE QUE HEMOS APOYADO A NUESTROS JÓVENES EN EL DEPORTE, HEMOS APOYADO EN SALUD CON MEDICAMENTOS, CON ENFERMEROS EN NUESTRAS ESCUELAS PARA ATENCIÓN A NUESTROS NIÑOS, HEMOS APOYADO TAMBIÉN EN LOS TRASLADOS PARA NUESTRAS PERSONAS ENFERMAS CON CÁNCER HASTA SAN LUIS Y HASTA MONTERREY, TAMBIÉN HEMOS APOYADO EN GASTOS FÚNEBRES, HEMOS APOYADO EN DESPENSAS, VIVIENDAS, MANTENIMIENTO A LAS CALLES, LIMPIEZA A LAS CALLES, MEJOR IMAGEN A NUESTRO MUNICIPIO, DRENAJES, APOYOS A NIÑOS Y ADULTOS DE CAPACIDADES DIFERENTES, GANADEROS, AGRICULTORES, ALUMBRADO PÚBLICO Y AGUA POTABLE, TAL VEZ NO SEA MUCHO, PERO ES LO QUE HASTA EL DÍA DE HOY HE PODIDO OFRECER. A PESAR DE LAS DEUDAS QUE TENGA EL MUNICIPIO, TODO EL TRABAJO QUE SE HA ESTADO REALIZANDO, CRÉANME QUE QUISIERA QUE FUERA MUCHO MÁS, QUE FUERA EL DOBLE O EL TRIPLE DE LOS APOYOS QUE SE HAN ESTADO ENTREGANDO, HE SIDO MUY CRITICADA, USTEDES ME SOLICITARON GENTE NUEVA Y LES CUMPLÍ, CUMPLÍ CON GENTE NUEVA, PERO MUCHOS DE NOSOTROS NUNCA HABÍAMOS TRABAJADO EN UNA ADMINISTRACIÓN, TUVE QUE PEDIR APOYO A MI PARTIDO Y HOY VARIOS DE LAS PERSONAS QUE ELLOS ME ENVIARON, ESTÁN AQUÍ PRESENTES, QUE SON LAS QUE USTEDES TAMBIÉN ME CRITICARON, QUE PORQUE TRAÍA GENTE DE FUERAS, PUES LAMENTO DECIRLES QUE ES LA GENTE NUEVA QUE VINO APOYAR A TAMUÍN, ES LA GENTE ENTREGADA TAMBIÉN PARA USTEDES PARA VER UN MEJOR MUNICIPIO, QUE PORQUE HE DESPEDIDO A TANTA GENTE, YO LLEGUE BAJO TRES PRINCIPIOS, "NO ROBAR, NO MENTIR, NO TRAICIONAR", PERO TAMBIÉN, AL LLEGAR AGREGUE UN NUEVO PRINCIPIO "EL DE ATENDER EXCELENTEMENTE BIEN A TODA NUESTRA GENTE" Y TODO AQUEL QUE NO CUMPLA ESTOS CUATRO PRINCIPIOS NO TIENE NADA QUE ESTAR HACIENDO EN ÉSTA PRESIDENCIA, PORQUE AQUÍ ESTAMOS PARA SERVIR. QUE PORQUE LOS PROVEEDORES SON DE FUERA? PORQUE TOQUÉ PUERTAS SEÑORES Y TODAS ME LAS CERRARON, PORQUE ME DIJERON QUE EL AYUNTAMIENTO TENÍA BUENAS DEUDAS CON TODOS ELLOS, TAMBIÉN QUERÍAN QUE SI HACIA UNA COMPRA, AL DÍA DE MAÑANA YA LES ESTUVIERA PAGANDO, NI SIQUIERA ME ESPERABAN UN MES PARA PODER RECUPERARME Y PODER REALIZAR LOS PAGOS, TAMBIÉN QUE PORQUE EL REPARTO DE LAS DESPENSAS? ALGUNO DE USTEDES SABE LO QUE ES BATALLAR Y NO TENER NADA EN SU MESA, ALGUNOS DE USTEDES SABE LO QUE ES SUFRIR Y NO TENER NADA QUE DARLE A SUS HIJOS, PUES YO SI LO SÉ, POR ESTO, CON ÉSTE AYUNTAMIENTO Y GRACIAS A NUESTROS CONSEJEROS DE DESARROLLO SOCIAL QUE ESTÁN CON LA MISMA MENTALIDAD DE APOYAR A TODOS NUESTROS CIUDADANOS, HACEMOS EL REPARTO DE DESPENSAS, Y NO ME IMPORTA QUE ME CRITIQUEN PORQUE YO AQUÍ VINE A APOYAR NO A ESTAR AL PENDIENTE DE LAS CRÍTICAS DE LAS REDES SOCIALES QUE PARA EL COLMO NI SIQUIERA SON GENTE DE NUESTRO MUNICIPIO. SE PUEDEN CANSAR DE CRITICARME, PERO LA GENTE QUE MÁS NECESITA AQUÍ VOY A SEGUIR Y AQUÍ VOY A SEGUIR DANDO LATA, A ESO VINE, A DEMOSTRAR COMO MUJER INDÍGENA, COMO MUJER DE PRINCIPIOS VIENE A DAR, AHORA SI QUE TODO EL EJEMPLO DE LO QUE UNA MUJER PUEDE HACER POR TAMUÍN. TODOS ESOS APOYOS SEÑORES, ESOS APOYOS QUE ESTÁN VIENDO EL DÍA DE HOY, NUNCA LOS VIERON EN TRIENIOS PASADOS, SIEMPRE RECIBÍAN UN "NO" Y AQUÍ NINGUNO SE ME VA CON UN "NO", SIEMPRE HAY APOYO PARA TODOS, COMO LE HACEMOS?, ASÍ NOS QUEDEMOS SIN SALARIO LOS REGIDORES, ESO NO NOS IMPORTA, AQUÍ ES APOYAR A NUESTRA GENTE Y VAMOS A SEGUIR ASÍ. DOS AÑOS SEÑORES HAY QUE PENSARLE, PORQUE UNA DESPENSA EN QUINIENTOS PESOS YA NO VAN A SERVIR DE NADA, ESTE ES EL DOLOR DE AQUEL POLÍTICO GIGANTE. NUESTROS LOGROS EN ESTOS MESES, POR PRIMERA VEZ EN TRIENIOS HEMOS RECIBIDO MÁS DE MIL CIENTO MILLONES DE PESOS EN APOYO FEDERAL, MIL CIENTO MILLONES DE PESOS PARA NUESTRO AEROPUERTO, QUE VIENE A DAR UN DETONANTE EN NUESTRA ECONOMÍA Y EL TURISMO, TAMBIÉN PIDO DE FAVOR SE LEVANTEN NUESTROS HERMANOS DE CARRANZA Y CARRIZO, HOY SEÑORES ME HACE GRATO DARLES UNA EXCELENTE NOTICIA, EL DÍA DE AYER FUE APROBADO UN KILÓMETRO DE CONCRETO DE SU CARRETERA, PARA NUESTROS HERMANOS DE GRACIANO SÁNCHEZ Y COLOSIO PARA USTEDES EL DÍA DE AYER FUE APROBADO TAMBIÉN UN KILÓMETRO DE SU CARRETERA. ESTO SEÑORES ES DE AGRADECERSE A PERSONAS QUE HAN ESTADO VIENDO POR USTEDES, PRINCIPALMENTE LOS CONSEJEROS DE DESARROLLO SOCIAL PERO TAMBIÉN A SU DIRECTOR EL ING. GREGORIO CRUZ, QUIEN FUE UNO DE LOS GESTORES PARA ESTOS TRES IMPORTANTES PROYECTOS, UN APLAUSO PARA USTEDES. TAMBIÉN SE LOGRÓ BAJAR EL PROYECTO DE LA CARRETERA DE HUASTECOS Y NUEVO AHUACATITLA, SE COMENZÓ CON LA CARRETERA DEL PORVENIR- TAMPAÓN, EL AULA DE LA ESCUELA "PONCIANO ARRIAGA" DE LA COLONIA LÁZARO CÁRDENAS, TAMBIÉN SE FINALIZÓ CON EL PROYECTO DE NUESTRA PLAZA, TAMBIÉN HOY PUEDO DECIR QUE TAMUÍN SUENA POR VARIOS MUNICIPIOS, POR VARIOS ESTADOS Y PARA ESTO QUIERO AGRADECER TAMBIÉN A TODO EL EQUIPO DE CULTURA Y TURISMO POR EL GRAN EVENTO DE HUAPANGO QUE NOS PRESENTARON Y QUE GRACIAS A ESO TAMUÍN, TAMUÍN YA SUENA NO SOLO COMO LA PASADA ENTRE VALLES Y EBANO, TAMUÍN POR FIN ES NOMBRADO EN VARIAS PARTES DE NUESTRO

MÉXICO. ME ES GRATO INFORMAR TAMBIEN QUE SOMOS UN MUNICIPIO SEGURO, VOLTEEN A VER A SU ALREDEDOR, SOMOS EL ÚNICO MUNICIPIO QUE AL DIA DE HOY ESTAMOS TRANQUILOS, YO SI PIDO UN FUERTE APLAUSO PARA MI COMANDANTE JAVIER, PERSONA QUE HA RESCATADO COSAS QUE LES HAN ROBADO DE SUS PROPIEDADES, PERSONA QUE HA ESTADO AL PENDIENTE DE SU SEGURIDAD, TAMBIEN PERSONA QUE HA ESTADO AL PENDIENTE DE LOS SECUESTROS, MUCHÍSIMAS FELICIDADES JAVIER. EN MUCHAS OCASIONES RESPETÉ EL QUE EL AEROPUERTO SE LO ADJUNTARAN MUCHAS PERSONAS, YO ESTUVE DE ACUERDO PORQUE SINCERAMENTE MUCHOS LOS GESTIONAMOS, NO SABÍAN REALMENTE QUIEN FUE LA PERSONA A LA QUE LE HICIERON CASO, SE HABLABA DE NUESTRO GOBERNADOR, DE NUESTRO PRESIDENTE DE CIUDAD VALLES, PERO FUE BONITO RECIBIR QUE REALMENTE A LA PERSONA QUE LE HICIERON CASO CON SU GESTIÓN FUE SU PRESIDENTA, SU SERVIDORA GRECIA ESMERALDA SÁNCHEZ GONZÁLEZ. TAMBIÉN PUEDO DECIR QUE SIEMPRE DIJE QUE "CUANDO UN PUEBLO DESORGANIZADO ERA FÁCIL DE ENGAÑAR, CUANDO UN PUEBLO ESTABA ORGANIZADO ERA MUCHO MÁS FACIL DE TRABAJAR" PUEDO DECIR QUE TENGO EL OCHENTA POR CIENTO DE NUESTRO MUNICIPIO ORGANIZADO Y PARA EL DÍA DE DICIEMBRE QUIERO TERMINAR DE ORGANIZAR A NUESTRO MUNICIPIO. MUCHAS GRACIAS A TODOS USTEDES, MUCHAS GRACIAS POR SOLICITAR UN CAMBIO EN LA PRESIDENCIA. Y HOY PUEDO DECIRLES ORGULLOSAMENTE QUE LES CUMPLÍ, AGRADEZCO NUEVAMENTE A TODOS POR SU CONFIANZA, AGRADEZCO DE CORAZÓN QUE AL DIA DE HOY ME PERMITAN ESTAR FRENTE A USTEDES Y SEGUIR APOYANDO, ANTES DE TERMINAR YO QUISIERA QUE TODOS LOS PRESENTES NOS PUSIÉRAMOS DE PIE, LEVANTÁRAMOS NUESTRA MANO IZQUIERDA Y ME ACOMPAÑEN A DECIR "ES UN HONOR ESTAR CON OBRADOR" TRES VECES, A LA CUENTA DE TRES, UNA, DOS, TRES "ES UN HONOR ESTAR CON OBRADOR" "ES UN HONOR ESTAR CON OBRADOR" " ES UN HONOR ESTAR CON OBRADOR". SEÑORES NO LES PIENSO FALLAR, BIENVENIDA LA CUARTA TRANSFORMACIÓN.

CONTINUANDO CON EL ORDEN DEL DÍA, CEDO EL USO DE LA PALABRA AL CIUDADANO REPRESENTANTE PERSONAL DEL LIC. JUAN MANUEL CARRERAS LOPEZ, GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO, EL MEDICO HELIOS BARRAGAN FARFAN, DIRECTOR DEL INSTITUTO ESTATAL DE EDUCACIÓN PARA ADULTOS MAYORES, QUIEN DIRIGIRA UN MENSAJE A TODOS LOS PRESENTES Y REALIZARA LA CLAUSURA LEGAL DE LA PRESENTE SESIÓN SOLEMNE.

MENSAJE DEL MÉDICO HELIOS BARRAGAN FARFAN:

MUY BUENAS TARDES TENGAN TODOS USTEDES, EN PRIMER TÉRMINO QUIERO OFRECER A TODOS USTEDES DE PARTE DEL SEÑOR GOBERNADOR EL DR. JUAN MANUEL CARRERA LOPEZ UN SALUDO RESPETUOSO Y AFECTUOSO PARA TODO EL PUEBLO DE TAMUÍN Y EN ESPECIAL AL HONORABLE AYUNTAMIENTO QUE PRESIDE LA C.P. GRECIA ESMERALDA SÁNCHEZ GONZÁLEZ. APROVECHO ESTA OPORTUNIDAD PARA SALUDAR CON APRECIO Y RESPETO AL HONORABLE AYUNTAMIENTO, A LA PRESIDENTA MUNICIPAL, A LOS REGIDORES, A LA SINDICO, A TODO EL PERSONAL DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL EL SALUDO TAMBIEN RESPETUOSO DEL SEÑOR GOBERNADOR Y FELICIDADES POR LA RENDICIÓN DE CUENTAS DE ESTE PRIMER INFORME DE GOBIERNO, TAMBIEN APROVECHO ESTA OPORTUNIDAD PARA SALUDAR Y AGRADECER LA PRESENCIA DEL LICENCIADO GABINO MENDOZA QUE, MORALES MENDOZA QUE ES EL COORDINADOR DE NUESTRO ESTADO DE LOS PROGRAMAS FEDERALES, MUCHAS GRACIAS LICENCIADO POR ESTAR AQUÍ Y TAMBIEN SALUDAR CON MUCHO AFFECTO AL SEÑOR PRESIDENTE MUNICIPAL DE CD. VALLES AL LIC. ADRIAN ESPER CARDENAS. GRACIAS PRESIDENTE POR ESTAR AQUÍ. ESTUVE ATENTO A ESTE INFORME, ESTE PRIMER INFORME DEL AYUNTAMIENTO DE TAMUÍN, Y PERCIBO UN TRABAJO MUY INTENSO, UN TRABAJO COORDINADO Y ALGO MUY IMPORTANTE QUE YO LE MENCIONABA A LA PRESIDENTA, QUE ES EL ENCAMINAR LA MAYORÍA DE LAS ACCIONES HACIA LAS PERSONAS QUE TIENEN MENOS, HACIA LOS GRUPOS VULNERABLES, HACIA LAS CATORCE COMUNIDADES INDÍGENAS, PRESIDENTA YO LE AGRADEZCO MUCHO EN NOMBRE DEL GOBIERNO DEL ESTADO Y LA FELICITO QUE ESTE TRABAJANDO POR ESTAS COMUNIDADES Y POR ESTA GENTE, QUE ES LA QUE MAS NECESITA DE NUESTRO APOYO, QUIERO TAMBIEN MENCIONAR QUE VA A SER MUY IMPORTANTE EN ESTOS TIEMPOS. EN ESTOS MOMENTOS EN DONDE HAY GRANDES PROBLEMÁTICAS, NO SOLO EN NUESTRO PAIS, EN NUESTRO ESTADO, EN LA HUASTECA POTOSINA Y AQUÍ EN TAMUÍN, QUE SEAMOS CAPACES DE MANERA MUY RESPONSABLE, DE UNIR ESFUERZOS, PRESIDENTA QUE BUENO QUE ESTA AQUÍ EL REPRESENTANTE DE LOS PROGRAMAS FEDERALES, UNA PERSONA MUY CERCANA A NUESTRO PRESIDENTE EL LIC. ANDRES MANUEL LOPEZ OBRADOR Y QUE PODAMOS APROVECHAR PRESIDENTA, EL APOYO DE NUESTRO PRESIDENTE A TRAVES DE TODOS LOS

PROGRAMAS, TODOS LOS PROGRAMAS QUE HAY, EL APOYO DEL SEÑOR GOBERNADOR DEL DR. JUAN MANUEL CARRERA LOPEZ QUE ME INDICO QUE AQUÍ LO EXPRESARA PRESIDENTA, SU APOYO ESTRICTO PARA PODER IMPULSAR LOS PROYECTOS QUE DETONEN EL DESARROLLO SOCIAL DE TAMUÍN Y APROVECHAR LAS GANAS Y EL IMPULSO QUE USTED LE ESTA DANDO A ESTE NUEVO AYUNTAMIENTO, YO SI PEDIR A LOS TRES ORGANOS DE GOBIERNO QUE UNAMOS ESFUERZOS, QUE TENGAMOS ESA CAPACIDAD PARA PODER REORIENTAR TODAS NUESTRAS ACCIONES, QUE TENGAMOS UN SOLO FIN Y QUE ES EL TENER UN SAN LUIS MEJOR, UN TAMUÍN MEJOR PARA TODOS, POR ULTIMO QUIERO REFRENDAR A NOMBRE DEL SEÑOR GOBERNADOR EL COMPROMISO DE GOBIERNO DEL ESTADO PARA IMPULSAR TODAS LAS ACCIONES DE CARÁCTER SOCIAL, DE EDUCACIÓN, DE SALUD, DE ALIMENTACIÓN, DE DEPORTE, DE CULTURA, AL CAMPO AL TURISMO, AL MEDIO AMBIENTE, FELICIDADES POR EL AEROPUERTO QUE VA A SER UNA OBRA IMPORTANTISIMA, QUE NO SOLO VA A DETONAR EL DESARROLLO DE TAMUÍN SINO DE TODA LA HUASTECA POTOSINA Y QUE NOS VA A PERMITIR SER UN ESCAPARATE MUY IMPORTANTE EN NUESTRO ESTADO. FELICIDADES SEÑORA PRESIDENTA, A TODO EL AYUNTAMIENTO Y A TODO EL PUEBLO DE TAMUÍN. MUCHAS GRACIAS. AGRADEZCO MUCHO LA OPORTUNIDAD DE PODER CLAUSURAR ESTA SESIÓN SOLEMNE DE CABILDO, Y LES PEDIRÍA A TODOS SI NOS PODEMOS PONER DE PIE, HOY 27 DE SEPTIEMBRE DEL AÑO 2019 Y SIENDO LAS 12:40 DOCE HORAS CON CUARENTA MINUTOS A NOMBRE DEL GOBIERNO DEL ESTADO DE SAN LUIS POTOSÍ Y DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO DE TAMUÍN DECLARO CLAUSURADA ESTA SESIÓN.

DAMOS FE


CP. GRECIA ESMERALDA SANCHEZ GONZALEZ
PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL DE TAMUÍN, SAN LUIS POTOSÍ


LIC. EVA PAISANO GALINDO
SINDICO MUNICIPAL

REGIDORES:


LIC. AMADO SOBREVILLA MARTINEZ
REGIDOR DE MAYORIA RELATIVA


C. ROSA MINERVA RODRIGUEZ PEREZ
PRIMER REGIDOR DE REPRESENTACIÓN

*Firma de Rosa Minerva Rodriguez Perez
El contenido del texto no refleja el contenido
del texto que se encuentra en el documento original.*


C. ELDA ABIGAIL GONZALEZ MEDINA
SEGUNDO REGIDOR DE REPRESENTACIÓN


PROFR. ALDO CESAR RANGEL SALAS
TERCER REGIDOR DE REPRESENTACIÓN


ING. JORGE GUILLERMO VILLEGAS RODRIGUEZ
CUARTO REGIDOR DE REPRESENTACIÓN


LCC. SANDRO VEGA MENDEZ
QUINTO REGIDOR DE REPRESENTACIÓN


LIC. NORAILA RODRIGUEZ CRUZ
SECRETARIO GENERAL DEL AYUNTAMIENTO